



Instrucción pública

Provisión de escuelas.—Ayer a las cinco de la tarde, verificóse en la Universidad el acto de adjudicar las escuelas nacionales de niños de este distrito universitario, sacadas a oposición últimamente.

Una vez constituido el tribunal, el secretario señor Negrelli, leyó los artículos del reglamento pertinentes al caso, y el presidente señor Cerrillo, explicó la forma en que se habían resuelto los empates de puntos entre varios opositores.

Las plazas vacantes se adjudicaron en la siguiente forma: Número 1, D. Carlos Lisboa Liébana, a La Malá; 2, D. Modesto Benavides Peña, a Bexuar; 3, D. Ramón Chica Caballero, a Mengibar; 4, don Joaquín Vázquez Vilchez, a Villanueva de Cauche; 5, D. Francisco Carmona Roel, a Moraleda; 6, D. Andrés Camacho Manjón, a Sanfés; 7, don Antonio Martín Martín, a Caleta; 8, don Eloy Vico Calderón, a Ventarín; 9, D. Angel Espejo Lluque, a la auxiliaria de Pegalajar; 10, D. Alberto Muñoz Robes, a la auxiliaria de Izalzu; 11, D. Manuel Castillo, a Huéneje; 12, D. Juan de Dios Martín Fintor, a Fornes; 13, D. Luis Martín Suárez, a Cortes y Graeus; 14, D. Demetrio Molina Joya, a Iberos; 15, don Manuel Alonso Zapata, a Bubión; 16, don Nicolás Fernández López, a Uria; 17, D. Antonio Vargas Joye, a Benadillo; 18, D. Diego González Jiménez, a la auxiliaria de Ronda; 19, don Antonio Hurtado, a O'ula de Castr; 20, D. Antonio Rodríguez Hernández, a Alquería de Adra; 21, D. José García Moreno, a Escullar; 22, D. Manuel Manzano López, a Cheriz; 23, D. Pascual Dengra López, a Villacarrillo, (sección graduada); 24, D. José Ruiz Fernández, a Villacarrillo, (sección graduada); 25, D. José Ramos Alonso, a Borge; 26, D. Federico Lezano Olmo, a la auxiliaria de Marbella; 27, don Manuel Mendoza Fernández, a Noalejo, (sección graduada); 28, don Valeriano Delgado de Torres, a Villacarrillo; 29, D. Manuel Serrano Martín, a la auxiliaria de Adra; 30, don Antonio Esteban García, a la escuela de Canalejas; 31, D. Jerónimo González Álvarez, a Villacarrillo; 32, don Gabriel Quintana Calderón, a la auxiliaria de Campillos; 33, D. Ricardo Sanjuán Moreno, a Villacarrillo (sección graduada); 34, D. Cleto Vicente Montón Esteve, auxiliaria de los Villares; 35, D. Serafina Torres Molina, a la auxiliaria de Colomera.

Ayer se firmaron los nombramientos de las maestras que obtuvieron plaza en las últimas oposiciones de escuelas de niñas de este distrito universitario.

Ecos de la vida

Ha regresado de Géres del Marqués, nuestro querido compañero en la prensa el abogado D. José Baldomero Muñoz.

—Desde hace unos días guarda cama el Decano de la Beneficencia municipal D. Juan de Dios Simancas.

—Esta mañana marchó a Málaga, el distinguido joven D. Diego González Jiménez.

—A fines de Junio se celebrará la boda de la bellísima señorita Inés Díez de Rivera, sobrina del concejal señor Díez de Rivera con el duque de Alburquerque.

—Se encuentra ligeramente indispuerto el docto profesor de esta Facultad de Letras D. José Surroca y Grau.

—Han marchado a Málaga donde estarán unos días los distinguidos condeales D. Santiago Valenzuela Suárez y D. Fernando Palacios.

—Esta mañana marcha a Almería, el inspirado poeta y cultísimo almeriense D. Juan Moreno Ayala. Durante el tiempo que ha estado entre nosotros, ha sabido captarse innumerables simpatías.

—Después de obtener brillantes notas en esta Facultad de Farmacia, hoy marcha a Almería el distinguido joven D. Juan Bueno.

—Por primera vez vistió ayer de largo, la bella señorita Pepita, hija del ilustrísimo señor don Tomás Fernández de Laganilla, delegado jubilado de Hacienda y gerente de la Sociedad Arrendataria de las Contribuciones en la provincia.—Biplano.

Vida escolar

Los exámenes en el Instituto Por acuerdo del Claustro de profesores de este centro docente, los exámenes de los alumnos oficiales se están verificando por tribunal.

Aunque se desconoce el motivo de tal resolución, parece ser que es consecuencia de la huelga escolar habida a principio de curso.

Los tribunales se han constituido en la siguiente forma: Señores Alvarez de Cienfuegos, Morrell y Ferbal, para las asignaturas de Lengua Castellana, Preceptiva y Composición y Literatura.

Geografía general y de Europa, Geografía especial de España, Historia de España e Historia Universal, señores Reyes, Díaz Carmona y Manzano.

Naciones de Aritmética y Geometría, Algebra y Trigonometría, señores Cámara, Sabrás y Díez Tortosa (don Angel).

Religión, primero, segundo y tercer curso, señores Reyes, Ayllón y Manzano.

Caligrafía, señores Sabrás, Muñoz Luena y Cámara (D. Alfonso).

Latin, Francés y Alemán, primero y segundo curso, señores Cienfuegos, Ferbal y Lucumberrí.

Dibujo, primero y segundo curso, señores López Mateos, Muñoz Luena y Cámara (D. Alfonso).

Psicología y Lógica y Ética y Rudimentos de Derecho, señores Reyes, Lucumberrí y Manzano.

Física y Química general, señores López Mateos, Mir Peña y Díez Tortosa (D. Angel).

Fisiología, Historia Natural y Agrí-

cultura, señores López Mateos, Mir Peña y Díez Tortosa (D. Manuel).

Los alumnos de Romano Los alumnos de Derecho Romano de esta Facultad, acompañados del catedrático de la asignatura D. Manuel Segura, han visitado las escuelas del Ave-Maria del Sacro-Monte, haciendo un donativo al fundador de aquéllas D. Andrés Manjón.

Los alumnos de Terapéutica Los alumnos de esta asignatura han nombrado una comisión, para que decidieran sobre la conducta que deben seguir en la cuestión suscitada con el catedrático.

Parece ser que han solicitado trasladar sus matriculas a Sevilla y en caso de que no se acceda a su petición, se dice renunciar las matriculas.

Para tratar de este asunto se reunieron anteaer en la Facultad.—Zenitram.

Artista granadino

En el expreso del lunes 25, marcha a París el joven y laureado artista don Angel Santisteban, el cual va a dicha ciudad, con objeto de decorar un Palacio estilo árabe, cuya construcción ha sido encargada a los talleres de su señor padre, D. Antonio Santisteban, por una importante casa.

Con éste, es el cuarto trabajo del mismo orden, que dichos industriales hacen al Extranjero.

Desde estas columnas felicitamos a estos artistas, los cuales con su aplicación y laboriosidad han conseguido llevar en gran escala el estilo nazarita a las más importantes poblaciones europeas.

Crónica obrera

La junta directiva de la Sociedad de chauffeurs y cocheros ha quedado constituida en esta forma: Presidente, D. Joaquín Serrano Rivero.

Vice, D. Enrique Castro Sirri. Tesorero, D. Manuel Muñoz Quirantes.

Secretarios, D. José Jiménez Rodríguez y D. Manuel Castro Casares. Vocales, D. Francisco Ruiz Liranzo y D. Nicolás Muriel García.

Las fiestas del Corpus

El Certamen de la Economía El senador por las Sociedades Económicas de Andalucía y Canarias, don Manuel Hoyuela Gómez, ha donado para el Certamen que celebrará de Granada, un magnífico objeto de arte.

Reparo de socorros

Pasado mañana martes irá el Gobernador civil a Loja en compañía de la señora marquesa de Casa Tabares, el presidente de la Diputación y varios señores más para efectuar el reparto de ropas a los damnificados por la última tormenta, cuyos donativos como es sabido se deben a su majestad la Reina.

Meeting social

Hoy, a la una y media, celebrárase en el teatro Alhambra el meeting organizado por la Federación de los círculos católicos de Granada para celebrar la publicación de la Enciclopedia *Reverum Novarum* del inmortal León XIII.

Tomarán parte los siguientes oradores: Melchor Olmo, ebanista; Rojas Aravena, abogado; Torres Rada, hipógrafo; Pérez Martín, sombrerero; Ortega, escultor; Santoyo, electricista; Cuadra E-cobar, estudiante; García López, maestro; Millán, albañil; Palanco, catedrático.

El resumen lo hará D. Luis López Dóriga.

Terminado el acto, marcharán los concurrentes al templo de las Angustias, donde se cantará una salva. A este acto asistirá el Prelado.

Habiéndose terminado las invitaciones, éstas no hacen falta para entrar.

La Cerámica de Madrid

Ricaká, 41, en Granada En la importante casa de don Nicolás Fajardo, Gran Vía 12, se halla establecida una magnífica exposición de vajillas y cristalería y artículos de mesa, habiendo verdaderas preciosidades y exponiendo entre las múltiples variedades, la vajilla de sus majestades los Reyes de España.

Notas diversas

Centro Católico de la Gran Vía Esta noche a las ocho y media, se verificará una gran función por el cuadro de declamación de este Centro.

Se pondrán en escena tres bonitas funciones, todas ellas estrenos y originales de varios socios del mismo.

En ellas tomarán parte varias y distinguidas señoritas de esta capital.

—Para el domingo próximo se prepara una gran función extraordinaria.

En el paseo Programa que ejecutará la banda del regimiento de Córdoba, dirigida por D. Francisco Vico en el paseo del Salón, hoy domingo, de cinco y media a siete y media de la tarde:

- 1.º Saboya, paso doble, Ortiz.
2.º Serenata, María de los Angeles, Chapí.
3.º Canos de mi tierra, Barrios.
4.º Overtura de la ópera Rienzi, Wagner.
5.º El Conde de Luxemburgo, vals, Lehar.
6.º The Cladiators, paso doble, Blankenburg.

El Tiro nacional El regimiento de Lusitania ha regalado un reloj de oro, para que sirva de premio en el concurso, que organizado por la representación del Tiro nacional, se verificará durante las fiestas del Corpus.

Exposición del Turismo

Mañana, a las cuatro de la tarde, celebrará sesión en los salones de la Alcaldía la Junta de Exposición del Turismo.

Suicidio fallecido

Ayer falleció en el Hospital de San Juan de Dios, el zapatero Francisco Cara Calvo, que como es sabido, se disparó un tiro en la sien derecha el día 8 del actual.

Enfermedades de los ojos.—Gabinete del oculista francés, Gran Vía Colón, 44, pral. 4.º

Casos y cosas

Heridos.—Ayer fueron curados en la Casa de Socorro: Francisco Donaire Rodríguez, de cuarenta y cinco años, de herida contusa en el labio superior; Manuel Carmona, de ocho, de erosiones en el párpado superior izquierdo, producidas por mordeduras de perro; Rafael Ruiz Fernández, de catorce, de herida contusa en la región parietal izquierda; Ana Pérez Riquelme, de seis, de herida en el dedo índice derecho, producida por mordedura de perro; Magdalena Sánchez, de tres, de distensión de los ligamentos de la articulación tibio-tarsiana izquierda; Emilio Santiago Ortiz, de cuarenta y cuatro, de herida contusa en la frente; Luis Guadix Pérez, de veintinueve, de erosión en la pierna izquierda.

Dos caídas.—Agustín Yaguez Clarés, de cincuenta, fué curado anoche en la Casa de Socorro, de contusión en la pierna derecha y erosiones en los dedos, producidas por haberse caído al bajar del tranvía en marcha.

—También fué asistida en dicho establecimiento, Emilia García Cava, de sesenta, de herida contusa en la frente, producida por haberse caído en la vía pública.

VIGOROSINA ACUIRE — Cura tuberculosis y cataratas — (Véase anuncio en cuarta plana).

NO PIERDEN EMBOTELLADAS por empujar FRIAS las aguas más eficaces del VALLE DE VICHY fuentes SAINT-LOUIS CURAN DE VERDAD A DOMICILIO ESTÓMAGO - HIGADO - RIÑONES

PIPERAZINA DR. GRAU.—Cura artritis, reuma, gota, mal de piedra. El mejor disolvente del ácido úrico.

La catedral de Terapéutica

Señor Director de EL DEFENSOR DE GRANADA. Distinguido señor nuestro: Cuando un señor catedrático, para defenderse de los cargos que sus alumnos le formu' n, tiene que recurrir a la mixtificación de los hechos, no tenemos que decir al público de parte de quien está la razón.

Nosotros—alumnos de Terapéutica de esta Facultad de Medicina, discípulos del señor Velázquez de Castro, que enseña a la alemana, por no decir en alemán—no creíamos nunca que seríamos objeto de sus iras y de sus venganzas. Supusimos que se mantendría a la altura de su cargo y que nos prodigaría las benevolencias propias de todo espíritu superior, pero no ha sido así, antes por el contrario el señor Velázquez de Castro nos maltrata de palabra, nos inculpa de vagos, nos llama poco menos que chovos, porque se ha perdido un frasco de bálsamo de Tolú, y no contento con esto, infunde en el animo del Director del Noticiero, pila eléctrica pronta a responder a todo contacto que sus gustos halague, para hacernos blanco de inculpación, que más daña a los señores Velázquez de Castro que a nosotros.

El Estado paga a los catedráticos y nosotros pagamos al Estado para que nos enseñen aquéllos lo que ellos saben y a nuestra carrera conviene; pero ocurre en el caso actual que en vez de enseñarnos el modo de administración y psicología de los medicamentos, dedica sus horas de cátedra a disquisiciones filosóficas, por ejemplo, al explicar la lección 113, que trata de Psicoterapia y al hacer historia de este método de curación, impropio de estos tiempos positivistas, en los cuales la sugestión no tiene valor más que en los imbeciles, nos dijo, entre otras cosas ajenas y perjudiciales a la asignatura y contrarias al respeto de nuestras creencias religiosas, que Jesucristo era un Tamtaturgo.

Y para demostrar que el señor Velázquez de Castro mixtifica los hechos he aquí los cargos que contra él hemos formulado en nuestra Exposición al señor ministro de Instrucción pública y Bellas Artes:

1.º El señor Velázquez no pasa lista diaria, y después de repetir a primeros de curso, que a ningún alumno dejará para los extraordinarios de Septiembre, cuando llega el momento de confeccionar las listas, inscribe en ellas a quien le parece, sin seguir ni cumplir lo ofrecido.

2.º La enseñanza es poco práctica, y se excede en explicaciones teóricas, resultando por tanto muy deficiente el aprovechamiento de los alumnos que cursamos dicha asignatura.

3.º La condición de alumnos oficiales nos desfavorece, puesto que el catedrático, tras tener procedimientos poco prácticos, nos exige para llegar a obtener un aprobado en el acto del examen, dos lecciones escritas, tres teóricas y un ejercicio práctico.

4.º No cumple con el actual reglamento, que marca que el primero de curso se encuentre a nuestra disposición el programa completo de la asignatura, y sólo cuando llega el 19 de Mayo, es completado éste.

5.º Cuando hay vacaciones extraordinarias como las habidas en el presente curso, de seis días, motivadas por la Asamblea escolar española en esta Universidad, nos dió por explicadas veintinueve lecciones del programa.

6.º También nos quejamos de la manera poco justa con que procede, al calificar los ejercicios escritos, (que él los conceptúa antirreglamentariamente como eliminatorios), puesto que se ha dado el caso, de dos ejercicios iguales, ser calificados con distinta puntuación.

En cuarta plana

Lotería y Crónica religiosa

Crónica de espectáculos

En Cervantes

Cada día que pasa aumenta la satisfacción de la distinguida y numerosa concurrencia que llena este coliseo ante la precisión del nuevo aparato, y los sugestivos y morales argumentos, que se desarrollan en las películas que a diario se exhiben.

El programa de hoy es verdaderamente excelente y llenará el teatro como de costumbre, elegantes familias, pues se estrena por la tarde y noche una de las películas más emocionantes de la temporada, dividida en cuatro partes titulada: «La lección del abismo», siendo su protagonista la gentil y bellísima artista de la Comedia Francesa M. le. Robinne, que tanto admira y aplaude este cultísimo público. Por la tarde a las tres y media y cinco, secciones cinematográficas, con un escogido programa.

—Hoy se impresionará la película local a las cinco de la tarde en el paseo del Salón y a la salida de misa de doce de Nuestra Señora de las Angustias y a la una la salida de misa del Sagrario.

Salón Regio

El programa para las funciones de hoy en este salón, es de lo más sugestivo y atraente.

Por la tarde, dos grandes secciones con un magnífico y variado programa de películas de estreno, a precios baratos, con medias entradas de butaca para niños a 25 céntimos y entradas generales para niños y militares a 15 céntimos, tomando parte en la primera, los aplaudidos y originales artistas olímpicos Little Viciellos y en la segunda, el famoso cuarteto Teruel.

Por la noche tres grandiosas secciones, a las ocho y media, nueve y tres cuartos y once, tomando parte los dos números.

Habiendo conseguido de la empresa de Almería, que retrase el debut del cuarteto Teruel, estos excelentes artistas darán aquí otras cuatro únicas funciones, dándonos a conocer el gracioso y divertido entremés de costumbres andaluzas, original de los hermanos Quintero titulado *La Zancadilla*, que se representará el lunes y martes, y en el que están inimitables los hermanos Teruel.

La Compañía de Granieri

Supimos anoche con verdadera satisfacción, que la Empresa del teatro Alhambra ha conseguido que la compañía de Amadeo Granieri venga por 20 funciones, para que figure este grandioso espectáculo en los brillantes festejos que se preparan para el Corpus.

Eran muchas las familias que tenían pedidos palcos, y para complacer a todas ellas, ya que el teatro de verano tiene pocos, se admitirá el abono a turnos.

Los precios de abono son: 12,50 pesetas palco y 2,50 la butaca. El abono quedará abierto desde mañana lunes, en el estanco de la plaza del Ayuntamiento.

Teatro Alhambra

Anoche llegó a esta ciudad el representante general de la compañía de atracciones Chéfaló-Palermo, para

preparar el extraordinario debut de renombrados artistas, a los que acompaña el originalísimo fenómeno vocal Mario Alfaro, de fama mundial.

El debut se verificará definitivamente el martes 26, a cuyo efecto hoy se empezarán a montar en el coliseo, los factuosos decorados y aparatos de los números.

Cartera de un Oidor

Señalamientos para el lunes Sala de lo Criminal.—Sección primera.—Juicio por jurados sobre homicidio del juzgado de Guadix.—Contra Ricardo Guerrero Cruz.—Abogado, señor Trevilla Paniz; procurador, señor Corral; Secretaria del señor Valverde.

Sección segunda.—Juicio oral sobre atentado, del juzgado de Albuñol.—Contra Ricardo Tarifa Estévez y otro.—Abogados, señores Palomo y Casas Fernández; procuradores, señores Casas y Lacal; Secretaria del señor Alonso.

Sala de lo Civil.—Pleito sobre propiedad de aguas procedente del juzgado de primera instancia de Vera, seguido entre D. Alonso Jódar Villar con doña Isabel Labernia Fernández y otros.—Abogado, señor Náchter; procurador, señor Navarro; Secretaria del señor J. de la Serna.

Exámenes Ayer tarde continuó el tribunal de aspirantes a procuradores, el examen de los mismos.

Comparecieron y practicaron los ejercicios los señores: D. Angel Vizeaino González. D. Ramón Venzalá Jaén. D. Antonio Reyes Ortega. D. Ricardo Carrera Campos. D. Rafael Rubia González.

El tribunal calificó a los examinados del modo siguiente: Sr. Vizeaino, sobresaliente. Sr. Venzalá, aprobado. Sr. Reyes, aprobado. Sr. Carrera, aprobado. Y Sr. Rubia, sobresaliente.

En cuarta plana

Lotería y Crónica religiosa

Crónica de espectáculos

En Cervantes

Cada día que pasa aumenta la satisfacción de la distinguida y numerosa concurrencia que llena este coliseo ante la precisión del nuevo aparato, y los sugestivos y morales argumentos, que se desarrollan en las películas que a diario se exhiben.

El programa de hoy es verdaderamente excelente y llenará el teatro como de costumbre, elegantes familias, pues se estrena por la tarde y noche una de las películas más emocionantes de la temporada, dividida en cuatro partes titulada: «La lección del abismo», siendo su protagonista la gentil y bellísima artista de la Comedia Francesa M. le. Robinne, que tanto admira y aplaude este cultísimo público. Por la tarde a las tres y media y cinco, secciones cinematográficas, con un escogido programa.

—Hoy se impresionará la película local a las cinco de la tarde en el paseo del Salón y a la salida de misa de doce de Nuestra Señora de las Angustias y a la una la salida de misa del Sagrario.

Salón Regio

El programa para las funciones de hoy en este salón, es de lo más sugestivo y atraente.

Por la tarde, dos grandes secciones con un magnífico y variado programa de películas de estreno, a precios baratos, con medias entradas de butaca para niños a 25 céntimos y entradas generales para niños y militares a 15 céntimos, tomando parte en la primera, los aplaudidos y originales artistas olímpicos Little Viciellos y en la segunda, el famoso cuarteto Teruel.

Por la noche tres grandiosas secciones, a las ocho y media, nueve y tres cuartos y once, tomando parte los dos números.

Habiendo conseguido de la empresa de Almería, que retrase el debut del cuarteto Teruel, estos excelentes artistas darán aquí otras cuatro únicas funciones, dándonos a conocer el gracioso y divertido entremés de costumbres andaluzas, original de los hermanos Quintero titulado *La Zancadilla*, que se representará el lunes y martes, y en el que están inimitables los hermanos Teruel.

La Compañía de Granieri

Supimos anoche con verdadera satisfacción, que la Empresa del teatro Alhambra ha conseguido que la compañía de Amadeo Granieri venga por 20 funciones, para que figure este grandioso espectáculo en los brillantes festejos que se preparan para el Corpus.

Eran muchas las familias que tenían pedidos palcos, y para complacer a todas ellas, ya que el teatro de verano tiene pocos, se admitirá el abono a turnos.

Los precios de abono son: 12,50 pesetas palco y 2,50 la butaca. El abono quedará abierto desde mañana lunes, en el estanco de la plaza del Ayuntamiento.

Teatro Alhambra

Anoche llegó a esta ciudad el representante general de la compañía de atracciones Chéfaló-Palermo, para

El hecho ocurrido en el presente curso, en el que desapareció una droga, y durante los tres días siguientes empleó calificativos contra los alumnos, impropios de los respetos que merece una cátedra, ratificando al mismo tiempo, que sospechaba de un grupo de alumnos, prometiendoles bajo su palabra, no aprobar la Terapéutica en Granada.

Lo que dejamos expuesto tiene su comprobación al considerar que alumnos que durante su carrera obtuvieron plaza de internos por oposición de los cuales hay diez en el presente curso y muchos que a más de este revelante mérito ostentan en su hoja literaria infinidad de matriculas de honor y notas de sobresaliente, al llegar y comparecer ante la enseñanza de nuestro catedrático señor Velázquez de Castro, tienen que repetir dos y tres cursos esta asignatura o trasladarse a otras Universidades donde la enseñanza esté más al alcance de nuestras inteligencias, o donde los procedimientos pedagógicos den más facilidades para la adquisición de la Ciencia.

El señor Velázquez de Castro, recuerda que merecemos que se nos castigue,—por faltas colectivas iguales a todas las realizadas por todos los alumnos de España,—cuando se entera que hemos protestado contra su conducta para con nosotros, pretendiendo colocarnos en condiciones de examen más duras que la ley marca para los alumnos libres.

No es esto una venganza impropia de un señor catedrático, que por serlo, debe mirarnos con cariño, con amor, como mira un padre a su hijo? Pero en nosotros no vé el señor Velázquez de Castro más que a discípulos que no aprenden, y no piensan, no reflexiona por un momento, que los árboles son apreciados por sus frutos, y si los alumnos de Terapéutica no sabemos no logramos comprenderlo, es porque él es incomprendible, porque no sabe pedagogía, porque, en una palabra, ignora el saber de saber enseñar.

El *Noticiero*, malévoloamente supone una inteligencia secreta entre nosotros y nuestros dignos rector y decano, y aún con el señor ministro para la solución de este asunto. Si así fuera, el señor Velázquez de Castro no estaría designado para formar tribunal que juzgue nuestra suficiencia, ni nosotros estaríamos como no estamos dispuestos a aceptar la solución dada por el señor ministro de Instrucción pública.

El señor Velázquez de Castro debería inhibirse de formar parte del tribunal por un principio de ética, pues colocados nosotros por sus intemperancias y excesos de lenguaje frente a él, no debe, no puede mostrarse en este pleito juez y parte.

Gracias anticipadas por la publicación de la presente, de sus afectísimos s. s., Los alumnos de Terapéutica.

BOLETIN DEL DIA

SECCION DE MERCADOS

Alhóndiga de granos Granada 22 de Mayo de 1914

Trigo.—Sobranza anterior, 867 quintales métricos.—Entrada, 115.—Total existencias, 982.—Se vendieron 72 quintales, al precio de 33,52 a 34,22 pesetas.—Sobrante 810 quintales.

Cebada, de 24,24 a 25,75 pesetas, quintal. Habas, de 28,26 a 29,24 íd. íd. Maiz, de 21,51 a 22,72. El precio del trigo osciló entre 14,75 a 15,50.

Matadero

Ayer se carnicaron en el Matadero 15 reses mayores, con peso de 2302 kilos, de 1,90 a 1,98 pesetas cada uno; 169 buecos, con 1649, de 1,65 a 1,67.

CARTERA DE GRANADA

Benevolencia y Sanidad La Asociación de Caridad repartió ayer 752 comidas. En el Asilo nocturno pernoctaron anteaer noche 28 pobres.

SECCION DE ESPECTACULOS

Teatro Cervantes

Gran Cine artístico, último modelo de 1914 de la renombrada casa Pathé. Función para hoy.

Por la tarde dos secciones a las tres y media y a las cinco. A las ocho, nueve y cuarto, diez media y once y media, sección de la tarde y primera y tercera de la noche. 1.º.—Sinfonía. 2.º.—Torreano y las esposas. 3.º.—Recompensa del cow-boy. 4.º.—5.º y 6.º.—Servicio obligatorio. Programa para la segunda sección de la tarde y segunda y cuarta de la noche. 1.º.—Sinfonía. 2.º.—El error de don Pantaleón. 3.º.—4.º y 5.º y 6.º.—La lección del abismo, estreno. Precios.—Palcos, 2 pesetas; butaca, 0,50; entrada general, 0,15; paraiso, 0,10.

Salón Regio

Frente al parque de Bomberos Teatro de invierno y verano. Cinematógrafo y variedades. Estrenos todos los días. Sensacionales y frecuentes debuts. Espectáculos por secciones a las ocho y media, nueve y tres cuartos y once de la noche. Los días festivos y jueves, funciones de tarde para familias y colegios a precios reducidos.

Cinematógrafo Lux Eden

Gran Cinematógrafo situado en la Gran Vía. Por la noche, función por secciones a las nueve y media y diez y tres cuartos, exhibiéndose películas y números de grande atracción y novedad. Precios.—Preferencia, 30 céntimos, entrada general, 15.

Enfermedades de los Ojos

Consulta a cargo del especialista DR. A. MORA GUARNIELO Diaria de 11 a 12 y de 3 a 5. Reyes Católicos, 57, 1.º, Izqda.

EL REY DEL TOCADOR. La Rosario. Especialidad en aguas de Tocador, Kananga, Divina, Florida, Brisa de Montaña, extractos superfinos para el pañuelo, Lociones y en toda clase de perfumes. GRAN FABRICA DE JABONES COMUNES y fines perfumados.

Pereda y Comp. S. en C. SANTANDER

Fábrica de lunas de espejo, gruesas de primera, superiores. Lunas biseladas, Lunas en blanco para escaparates, vitrinas, tableros de muebles, bazares y demás usos. Se pteatan las lunas antiguas manchadas, a precios reducidos. Baldosas de cristal para pavimentos, cristales estrados para lucernas, cristales imprimé, muselinas, colores y esmeraldas, cristal porcelana, cristales lisos corrientes en todas dimensiones. SE COLOCAN A DOMICILIO. ANTONIO BLANCO LOPEZ.—MESONES, 104



